

Hospital Padre Billini recibe reconocimiento nacional por su alto desempeño hospitalario

Distrito Nacional, R.D. –Con gran satisfacción y orgullo, el Hospital Padre Billini anuncia que ha sido reconocido con el tercer lugar en desempeño hospitalario provincial a nivel nacional, un logro que destaca el esfuerzo, la entrega y la excelencia de todo su equipo humano.

El reconocimiento fue entregado por el Dr. Mario Lama, director del Servicio Nacional de Salud (SNS), y el Dr. Edisson Féliz, director del Servicio Regional de Salud Ozama, como parte de la evaluación institucional realizada a los centros de salud del país.

. En representación del hospital, recibió la distinción el Dr. Sergio Roque, director general del centro, quien expresó que este importante logro pertenece a cada uno de los colaboradores que, con vocación y compromiso, trabajan diariamente para ofrecer una atención digna, humana y de calidad.

Este galardón reafirma el papel del Hospital Padre Billini como una institución clave en el fortalecimiento del sistema público de salud, enfocada en mejorar continuamente sus servicios para el beneficio de los usuarios.

"Seguimos avanzando hacia una salud pública más fuerte, eficiente y centrada en las personas



Te presentamos a Carmen Lluveres, nuestra querida Asistente de Dirección General en el Hospital Padre Billini.

Con una sonrisa que inspira confianza y un corazón comprometido con el servicio, Carmen es parte fundamental de esta gran familia.



Te presentamos a la estimada Yensi Guerrero, encargada de Compras y Contrataciones Públicas del Hospital Padre Billini.

Con compromiso y transparencia, Yensi garantiza que cada recurso llegue donde más se necesita, fortaleciendo así la atención médica que ofrecemos con calidad y eficiencia.







Hospital Padre Billini realiza charla educativa en el marco del Día Mundial contra la Hepatitis

En Santo Domingo. – En conmemoración del Día Mundial contra la Hepatitis, el Hospital Padre Billini llevó a cabo un taller informativo bajo el lema "Hazte la prueba una vez al año", dirigido todo el personal médico y administrativo de la institución.

El objetivo principal de esta actividad fue concientizar sobre la importancia de la presención diagnóstico y tratamiento de esta enfermedad que afecta a miles de personas en el nundo.

El taller fue dirigido por la Dra. Virginia García Báez, quien explicó que la Hepatitis C es una inflamación del hígado que puede presentarse de forma aguda o crónica, con diversas etapas en su evolución. También habló sobre la Hepatitis B y C, destacando que pueden ser sintomáticas o asintomáticas, por lo que es importante que las personas estén atentas a cualquier posible síntoma. Además, la Dra. García Báez ejemplificó las formas en que puede contagiarse la enfermedad y mencionó que, una vez que el virus ingresa al organismo, tarda un tiempo en manifestar síntomas.

La actividad se llevó a cabo en el salón de actos del hospital y contó con la presencia del Dr. Sergio Ant. Roquez, quien entregó una placa de reconocimiento a la Dra. Virginia García Báez por su destacada trayectoria. En el evento también estuvieron presentes el Dr. Danilo Ureña, encargado del programa de hepatitis; la Dra. Carmen Mateo, la Dra. Sandra Cabrera Febrillet, Sor Trinidad Ayala, además de personal administrativo y médico del centro de salud.